

Volkswirtschaftliche Beurteilungen

Politik und Behörden entwickeln eine Vielzahl an Massnahmen. Doch wirken diese wie volkswirtschaftlich gewünscht? Welche Nebenwirkungen treten auf? Wie kann Effektivität und Effizienz der Massnahmen verbessert werden? Und wer sind die Gewinner, wer die Verlierer? Diese Fragen beantworten wir in unseren volkswirtschaftlichen Beurteilungen.

Für unterschiedlichste Massnahmen in den Bereichen Verkehr, Energie, Klima, Umwelt und Standortförderung führen wir volkswirtschaftliche Beurteilungen durch. Dabei zeigen wir Auswirkungen auf Umwelt, Wirtschaft und Gesellschaft auf und bewerten sie.

Wir bieten stufengerechte Lösungen an, die von einfachen Einschätzungen bis hin zur Anwendung komplexer Modelle reichen.

Bei der Beurteilung wenden wir verschiedene Verfahren an, teils in Kombination:

- Wertschöpfungs- und Beschäftigtenanalysen
- Deskriptive und analytische Statistik
- Input-Output-Analysen
- Inzidenzanalysen
- Ermittlung von Gewinner- und Verlierern mit der von EBP erstellten synthetischen Bevölkerung Schweiz
- Vergleichswertanalysen, Kosten-Wirksamkeitsanalysen
- Kosten-Nutzen-Analysen

Wir kennen die Vor- und Nachteile der verschiedenen Verfahren und arbeiten in nationalen und internationalen Forschungsgremien aktiv an deren Weiterentwicklung mit. So können wir Ihnen eine massgeschneiderte Lösung anbieten.

Es ist uns ein Anliegen, fachlich fundierte Entscheidungsgrundlagen aufzubereiten und diese publikumsgerecht darzustellen. Im Diskurs mit unseren Auftraggebern entwickeln wir bei Bedarf Varianten und Projekte auf Basis der Ergebnisse zielgerichtet weiter.